

庭塚小学校だより 庭塚っ子 NO. 42

～ みんなで創る どこにもない 魅力的で 楽しい学校～

令和2年1月31日

発行者

庭塚小学校長 渡邊かほる

「庭塚っ子」の姿に感動！

私たち教職員は、最近、子どもたちの自ら考えて行動する姿に感動することが多くなってきています。子どもたちが、変わってきているようです。「庭塚っ子」が、「自分の考えを持つ力」などを発揮しているのです。その力が、表情や言動に表れています。子どもたち自身が、「みんなで創る どこにもない 魅力的で 楽しい学校」を率先して目指している雰囲気になっています。もともと持っていた力が、よりよい方向へ発揮されることが多くなったことを実感しています。「庭塚っ子」の姿に、毎日、感動しています。

きれいに片付けられた椅子

PTA全体会の次の日の朝、多目的ホールにあった椅子が、担任や担当の先生方が知らないうちに、資料室に片付けられていました。上級生が、自分たちだけで片付けてしまったのです。しかも、資料室の椅子の片付け方のきれいでした。先生方が片付けを指示しなくては思っただけの出来事でした。感動しました。



鉢植えの回りをきれいに

2階の廊下に、鉢植えがあります。いつも葉っぱがボロボロ落ちていて、気になっていましたが、最近きれいになっているのです。なんと、上級生数名で、毎日拾ってきれいにしていたのです。誰に言われたわけでもありません。「気になって僕たち毎日やってます。」と行動に移した姿がありました。感動しました。

先生たちって

仲がいいんですね

廊下を3人の先生方が、準備物について話をしながら歩いている様子を見た下級生の一人が、「庭塚小学校の先生達って、仲がいいんですね」と。「そうだよ。よく気がついたね」と嬉しくなって答えました。よく見て、感じて考えている子どもに感動しました。

わたし「こども六法」

買いました

下級生が帰るところを見送っていた時、ある子が「校長先生、私、『こども六法』買いました。」と話しかけてくれました。校長室前に、おすすめの本として飾ってあったのを見て、感じて、おうちの人に買ってもらったようです。感動しました。

先生、頑張ってたから…

担任が体調を崩して、お休みした日に、心配したある子が、理由を尋ねてきました。少し体調を崩されたことを伝えると、「先生、頑張っていたから。」と。先生が自分たちのために頑張っていることを感じ取っていたのです。どちらかという、元気いっぱいの子ですが、その優しさに感動しました。

子どもたちは、大人の行動を見て、感じて考えていることが分かります。ちょっとした小さな事かもしれませんが、このような子どもたちの気付きや言動は、私たち教職員のエネルギーになります。

【1月のステキな掲示】

わかば1・2

中央階段の掲示板に、かわいらしい十二支が飾られました。わかば1・2のみんなが工夫して作りました。掲示板の前を通ると楽しい気分になります。



引き続き

インフルエンザ予防

本校では、全校集会や縦割り清掃を中止し予防に努めています。流行していませんが、油断は禁物。引き続き、予防を呼びかけていきます。

手洗い・うがい
睡眠・栄養等